

La République populaire démocratique de Corée dénonce l'accord nucléaire entre Washington et Séoul



Pyongyang, 2 mai, (RHC-PL).-Le Comité pour la Réunification Pacifique de Corée a critiqué l'accord d'énergie nucléaire signé provisoirement entre le gouvernement de Séoul et de Washington.

Dans un article, le Comité qualifie ce fait de manœuvre dangereuse qui renforce davantage la situation tendue dans la péninsule coréenne .

Le document souligne également qu'il s'agit d'autoriser des processus pour enrichir de l'uranium et pour recycler le combustible nucléaire, avec le soutien financier et technologique de la Maison Blanche.



Radio Habana Cuba